



3年4組担任
野家涼太郎

人生これから

卒業生の皆さん、ご家族の皆様、ご卒業おめでとうございます。皆さんとは、2年生から一緒に過ごしてきました。1人の教員として、しっかりしなければならないと日々思っていましたが、振り返ると「4組の30人目」になっていた気がします。それでも私を慕ってくれた生徒達、多くの場面でご協力いただいた保護者の皆様には、感謝の念に堪えません。本当にありがとうございました。

どんなに思い悩んでも、どんなに深く考えても、人生はなるようにしかなりません。思い通りにいかないことも多いでしょう。皆さんが入学した時、誰がこんな未来を想像していたでしょう。あの時に皆さんのが思い描いていた

未来は、間違いなく今の世界とは違ったはずです。失敗しないようにすること、深く考えることはもちろん大事ですが、どんなに考えても、結局なるようになります。それならいっそ、その時その瞬間を楽しんで、いろいろなことにチャレンジしながら、選んだ道を正解にしていく。そんな人生になるといいですね。Good luck!



3年5組担任
森尾聰

『3月1日を迎えるにあたり』

ご卒業、心よりお祝い申し上げます。3年間の高校生活を通して、生徒は大きく成長しました。ここからは「高校生という守られた枠」から飛び出し、社会の中で自分の力を発揮していく本当の勝負が始まります。4月からは全員「18歳成人」となります。「大人」として社会に出る卒業生一人ひとりが、自分を厳しく見つめ、どのように自らを磨き上げていくことができるか、保護者の皆様と同様、3年間見てきた私自身、非常に楽しみにしています。

私が担任として伝えたい事は、日々の生活の中でいろいろな形で伝えてきたつもりです。至らぬ点、不十分な点もあったかとは思いますが、毎日の対話の中でクラスの生徒の変化を見られることは、私自身、大きな喜びでもありました。ここで過ごした時間、ここでの経験が、これから的人生におけるそれぞれの幸せに、少しでもプラスとなってくれたなら嬉しく思います。素敵な大人になってくれる事を期待しています。

最後になりましたが、3年間あらゆる場面で、ご協力いただいた保護者の方々に深くお礼申し上げます。ありがとうございました。そして、卒業生諸君、これから的人生、幸多きことを祈る。3年間、先生も楽しかったよ。ありがとう。